

ABROGATION DE LA REFORME DES RETRAITES : À LA MANŒUVRE DU RN, RÉPONDONS PAR LA MOBILISATION !

HONTEUX : le 31 octobre prochain, c'est au RN qu'il échoie de proposer le premier à l'Assemblée nationale élue contre Macron, l'abrogation de la retraite à 64 ans !

On en est arrivé là parce que les députés Nouveau Front Populaire (contrairement à ce qu'avait annoncé Mathilde Panot le 23 juillet dernier) n'ont RIEN déposé du tout (... avant le 15 octobre !) et parce que les syndicats qui s'étaient unis pour le retrait puis pour l'abrogation de cette loi en 2023 ne se sont pas engagés dans l'affrontement avec ce gouvernement dont la seule existence dénie toute démocratie.



Attention : le RN veut passer pour « défenseur des pauvres » tout en étant le soutien indispensable de Macron et de Barnier, et compte diviser nos rangs par cette opération qui n'aboutira pas à l'abrogation car même si elle est adoptée sa proposition de loi ne passera pas le Sénat !

Ne nous laissons pas diviser ... par le RN !

N'est-il pas temps que nos organisations syndicales se réveillent et appellent dans l'unité à une manifestation centrale **contre Macron-Barnier-Le Pen, leur budget de guerre sociale, et pour l'abrogation réelle de toute la loi Macron contre les retraites** ?

C'est la voie de l'unité, c'est la voie de la victoire, c'est la seule voie réaliste car nous sommes l'immense majorité et nous pouvons gagner !

